
             ATA DE REUNIÃO DO COMPHAC

 Às dezessete horas do dia dezenove de junho de 2006, na Oficina Cultural, sala Roberto
Rezende, a presidenta do COMPHAC Eliane Aparecida dos Santos iniciou os trabalhos
da Sétima Reunião Ordinária deste Conselho que tem como ponto de pauta os informes
gerais,  a apresentação do parecer da Câmara de Patrimônio Material  sobre a escada do
Coreto,  o parecer da Câmara Patrimônio Intangível sobre mudança do nome da concha
acústica  da  praça  Tubal  Vilela  e  apresentação  da  Câmara  Educação  Patrimonial.  O
Conselho ficou reunido até às dezessete horas e quarenta minutos e, como não deu quorum
a reunião foi encerrada. A próxima reunião ordinária será incluída a pauta de hoje. Nada
mais havendo a tratar, eu, Valéria Maria Queiroz Cavalcante Lopes, assino a presente ata
que,  após  lida  e  aprovada,  será  assinada  pelos  demais  participantes,  conforme  lista  de
presença. Uberlândia, 19 de junho de 2006. 
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